

Nachlese Personalversammlung

Am 30.11. fand die 2. Personalversammlung im Kalenderjahr 2022 statt. Die Gesamtheit der Grund- und Mittelschulen im Bereich des Staatlichen Schulamtes Nürnberger Land war dazu herzlich eingeladen. Nach dem Tätigkeitsbericht des Personalrates referierte Gerhard Gronauer, langjähriger Vorsitzender des Bezirkspersonalrates und Profi in allen schulischen Rechtsfragen, zum Thema „Alles, was Recht ist“. Thematisiert wurden dabei freiwillige Wiederholungen, Begleichung anfallender Stornokosten bei Schullandheimaufenthalten, Umgang mit digitalen Schüler-Endgeräten im Unterrichtsbetrieb und viel Wichtiges rund um den großen Bereich der Aufsichtspflicht. Gerhard Gronauer ging auf rechtliche Grundlagen und Stolperfallen ein.

Die nächste Personalversammlung wird voraussichtlich im Mai 2023 stattfinden und bietet wieder die Möglichkeit, sich mit dem Personalrat vor Ort auszutauschen und sich über verschiedene Themenbereiche zu informieren.

Inhaltliche Themenvorschläge für ein Referat können an personalrat@schulen-nl.de geschickt werden.

Der Personalrat wünscht allen Beschäftigten ein friedvolles Weihnachtsfest sowie alles Gute für das Jahr 2023.

